

Política industrial, prioridad: Marón (El Financiero 08/01/10)

Política industrial, prioridad: Marón (El Financiero 08/01/10) Isabel Becerril / Viernes, 8 de enero de 2010 Muchos negocios se encuentran en estado de sobrevivencia. La crisis los ha debilitado aún más. Impulsará compras de gobierno. -

MOMENTO COMPLICADO PARA PYMES: MARÓN Para Miguel Marón Manzur, nuevo subsecretario de la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE), son momentos complicados para las Pymes, ya que la crisis económica las ha debilitado aún más e incluso muchos negocios se encuentran en estado de sobrevivencia. En entrevista adelantó que los aspectos en que trabajará en los próximos meses serán la política industrial y en programas que ayuden a las firmas de menor tamaño a desarrollarse. También intentará sacar adelante el Programa de Compras de Gobierno, que no terminó de madurar en 2009, a pesar de que integró la lista de las acciones anticrisis. A Marón Manzur le interesa impulsar temas como la tecnología, la capacitación y el fortalecimiento de cadenas productivas, así como el Programa de Empresas Gacela, y que las grandes compañías privadas y públicas arrastren a las pequeñas al crecimiento. "Vamos a trabajar en el mejoramiento constante de los programas que aplica la subsecretaría, esto en favor de las empresas de menor tamaño." Destacó que a fin de sacar a las pequeñas firmas de la sobrevivencia hay que fortalecer el mercado doméstico. Prometió que tendrá las puertas abiertas para escuchar las quejas del que fuera su gremio: los pequeños industriales. Incluso buscará que sector fabril y gobierno trabajen de forma concertada para solucionar los problemas que impiden que el aparato productivo salga adelante y crezca. Marón Manzur, yerno del empresario Jorge Kahwagi, se convierte en el segundo hombre de negocios de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) que dirige la subsecretaría. Agenda Con el beneplácito de la iniciativa privada, el también expresidente de la Canacintra asume su nuevo cargo en sustitución de Heriberto Félix, quien en diciembre fue nombrado secretario de Desarrollo Social. En su primer discurso como funcionario, Miguel Marón Manzur se comprometió a promover el desarrollo económico del país y a "construir una base empresarial sólida y bien estructurada". Dijo que no tiene otro compromiso ni otra agenda u aspiración "que no sea entregar resultados a los empresarios que confían en México. Desde otra trinchera voy a trabajar hombro con hombro para que se consoliden las Pymes". En su presentación -a la que asistieron los presidentes del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN), Claudio X. González; y de las confederaciones de Cámaras Industriales (Concamin), Salomón Presburger, y de la Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez, el economista por la Universidad Iberoamericana afirmó que su compromiso es con los emprendedores del país. También en el acto, el secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, manifestó que Marón Manzur cumple con el perfil que se requiere en la subsecretaría porque "conoce las necesidades de los empresarios y estará de su lado para superarlas". Como presidente de la Canacintra, añadió, "sostuvo siempre una posición constructiva que promovió la unión de los sectores público y privado". Gutiérrez y Presburger aseguraron que Marón Manzur es un hombre muy comprometido que conoce las necesidades de las Pymes y será un factor determinante para impulsarlas. Presburger dijo que se sentarán a platicar y harán planes con Marón Manzur, a quien "conozco muy bien, sé quien es y creo que podremos hacer cosas muy interesantes". El secretario nacional de la Canacintra, Víctor Manuel López Bolaños, destacó que el ahora funcionario "ha escuchado y vivido la problemática de la industria nacional, y sobre todo de las pequeñas y medianas empresas". Miguel Marón recibirá la subsecretaría de las Pymes con el presupuesto más alto en su historia, de tres mil 100 millones de pesos, 600 millones más que los dos mil 500 millones que recibió en 2009, considerando 400 millones más para proyectos de tecnologías de la información y otros 200 millones para la modernización de las centrales de abasto. El subsecretario de las Pymes nació el 30 de octubre de 1958 en la ciudad de México. Es licenciado en economía egresado de la Universidad Iberoamericana y fue electo como presidente de la Canacintra en 2007.